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Sprechen Sie uns an! Wir helfen Ihnen gerne!

+49 5731 188-300 ODER SERVICE@HEESEMANN.DE

GENERALÜBERHOLUNG

Das Basis-Paket umfasst eine Generaldurchsicht sowie eine gründliche Reinigung der Maschine. Defekte und 
verschlissene Bauteile werden ausgetauscht. Im Advanced-Paket werden zusätzlich dazu alle mit den Werk-
zeugen und dem Werkstück in Berührung kommenden Teile überarbeitet oder gewechselt. 

Eine Rundumerneuerung verspricht das Paket ,,As new“. Ihre Maschine wird komplett zerlegt, gereinigt, neu 
lackiert und mit aktuellen Bauteilen ausgestattet. Alle Pakete beinhalten eine neue Steuerung und deren Kom-
ponenten.

Control Basis Advanced „As New“Pakete

Elektronisch

Mechanisch

REBUILD
Ihre alte Maschine fit für die Zukunft.



Contact us! We are here to help!

+49 5731 188-300 OR SERVICE@HEESEMANN.DE

OVERHAUL

The basic package includes a general inspection as well as a thorough cleaning of the machine. Defective and 
warn components are replaced. In the Advanced package all parts in contact with the tools and the work piece 
are also reworked or replaced. 

An all-round renewal promises the package „As new“. Your machine will be completely disassembled, cleaned, 
repainted and equipped with up-to-date components. All packages include a new controller and its compo-
nents.

Control Basic Advanced „As New“Packages

Electronic

Mechanically

REBUILD
Your old machines fit for the future.
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